

Erster Klavierunterricht schon mit sechs Jahren

vom 25.03.1987

Paderborn (IP). Bekannt durch zahlreiche Konzerte ist der Paderborner Pianist Stefan Irmer. Am Samstag, 28. März, um 19.30 Uhr spielt der 24jährige, zusammen mit dem Orchester der Städtischen Musikschule Paderborn, das Klavierkonzert Nr. 3 in c-Moll von Ludwig van Beethoven in der Paderhalle.

Seinen ersten Klavierunterricht erhielt er im Alter von sechs Jahren vom Vater. Als Schüler der Städtischen Musikschule und Mitglied des Städtischen Musikschulorchesters trat der junge Pianist schon früh in der Öffentlichkeit auf. Stefan Irmer studierte mehrere Jahre (1978 bis 1984) bei Professor Schnurr an der Musikhochschule Detmold.

Für die Veranstaltung der Städtischen Musikschule Paderborn sind im freien Verkauf Karten an allen bekannten Vorverkaufsstellen zu bekommen.



vom 02.04.1987

EIN IMPOSANTES BILD bot das Orchester der Städtischen Musikschule Paderborn bei einem Orchesterkonzert in der Paderhalle. Mehr als 60 Schülerinnen und Schüler standen unter der Leitung von Eugen Spratte auf der Bühne; das ist fast volle Sinfonieorchesterstärke! Auf dem Programm in der mit über 600 Besuchern fast gefüllten Paderhalle standen Werke von Felix Mendelssohn-Bartholdy, Franz Schubert und als Höhepunkt des Abends das Konzert für Klavier und Orchester Nr. 3 in c-Moll von Ludwig van Beethoven. Solist bei diesem Konzert war Stefan Irmer, Schüler der Städtischen Musikschule, der seit einigen Jahren Klavier und Liedbegleitung in Detmold und Köln studiert. Das Konzert der Musikschule machte wieder einmal das hohe Niveau dieser Institution deutlich, die sich erfreulicherweise über mangelnden Nachwuchs nicht zu beklagen braucht. Die Aufbaurarbeit der vergangenen Jahre hat sich ausgezahlt, lang anhaltender Applaus dankte den jungen Musikern für das erfolgreiche Ergebnis langer Probenarbeit.

mw/Foto: Weiling